

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh lingkungan sekolah dan peranan orang tua terhadap pembentukan akhlak siswa. Responden dalam penelitian ini adalah siswa MTs Mazro'atul Huda Karanganyar Demak yang berjumlah 64 orang. Setelah peneliti melakukan analisis dalam bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat memberikan beberapa kesimpulan, yaitu:

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan lingkungan sekolah terhadap pembentukan akhlak siswa di MTs Mazro'atul Huda Karanganyar Demak, berdasarkan nilai t hitung yang lebih besar dari t tabel ($3,447 > 1,670$) dan nilai P value (sig) lebih kecil dari $0,05$ ($0,001 < 0,05$), sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Hasil analisis regresi linier berganda juga menyatakan bahwa setiap terjadi kenaikan sebesar 100%, akhlak siswa akan meningkat sebesar 49,8% jika variabel independen lain dianggap konstan.
2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan Terdapat pengaruh peranan orang tua terhadap pembentukan akhlak siswa di MTs Mazro'atul Huda Karanganyar Demak, berdasarkan nilai t hitung yang lebih besar dari t tabel ($4,925 > 1,670$) dan nilai P value (sig) lebih kecil dari $0,05$ ($0,000 < 0,05$), sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dapat disimpulkan hipotesis dalam penelitian menyatakan bahwa variabel peranan orang tua berpengaruh secara signifikan terhadap pembentukan akhlak siswa. Hasil analisis regresi linier berganda juga menyatakan bahwa setiap terjadi kenaikan sebesar 100%, akhlak siswa akan meningkat sebesar 52,0% jika variabel independen lain dianggap konstan.
3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan lingkungan sekolah dan peranan orang tua terhadap pembentukan akhlak siswa. Dapat dilihat bahwa nilai F hitung lebih besar dari F tabel ($30,502 > 3,15$) dengan nilai signifikansi $0,000$. Ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya bahwa variabel independen (lingkungan sekolah dan peranan orang tua) secara simultan atau bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen (pembentukan akhlak siswa). Besarnya pengaruh antara lingkungan sekolah dan peranan orang tua terhadap pembentukan akhlak siswa sebesar 50,0%, sedangkan

sisanya ($100\% - 50,0\% = 50,0\%$) dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka peneliti ingin menyampaikan saran-saran terkait hasil penelitian ini. Adapun saran-sarannya adalah sebagai berikut:

1. Bagi lembaga sekolah, diharapkan lebih mengoptimalkan pendekatan, bimbingan, serta memberikan teladan yang baik kepada siswa. Sekolah juga perlu memperketat pengawasan kepada siswa agar lebih terpantau aktivitasnya dilingkungan sekolah, menambah fasilitas sebagai ruang belajar terbuka bagi siswa sehingga siswa tidak hanya mendapatkan ilmu pengetahuan saja melainkan ilmu sosial terlebih berkaitan dengan akhlakul karimah siswa.
2. Bagi guru, diharapkan memberi contoh yang baik bagi siswa dan dapat memberikan bimbingan serta mengintegrasikan pendidikan akhlak ke dalam semua mata pelajaran.
3. Bagi orang tua, diharapkan memberikan tuntunan dan contoh/teladan yang baik bagi anak, menjalin komunikasi yang baik, serta tetap mengawasi anak dalam pergaulan,
4. Bagi siswa, disarankan lebih memahami hakikat dari pendidikan akhlak dan dapat menerapkannya ke dalam kehidupan sehari-hari.
5. Penelitian lanjutan diharapkan untuk menambahkan variabel lain yang mampu mempengaruhi akhlak siswa dan subjek penelitian diperluas tidak hanya satu sekolah.

C. Penutup

Akhirnya dengan mengucapkan syukur alhamdulillah, skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan, meskipun masih jauh dari yang diharapkan. Karena hanya sebatas inilah kemampuan penulis, sehingga hasilnya seperti yang ada sekarang ini.

Dengan demikian apabila terdapat kekhilafan dan kekurangan disebabkan keterbatasan penulis. Untuk itu saran yang bersifat membangun sangat diharapkan dan dihargai demi kebaikan dan langkah selanjutnya.

Dan kepada semua pihak penulis memohon maaf dan terima kasih serta tak lupa mohon petunjuk dan bimbingan dari Allah SWT. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. *Amin.*